

0)Presentación del proyecto

La empresa Hydroride pretende liderar la expansión en el mercado nacional del motor de hidrógeno para los vehículos. Se trata de un motor que funciona única y exclusivamente con energía verde y que, como demostraremos, presenta mayores ventajas que los coches eléctricos. De esta manera aseguramos una combustión ecológica y poco nociva para el medio ambiente. Iría dirigido tanto a empresas automovilísticas para que lo implementen en sus vehículos, como para las familias de poder adquisitivo alto (en un primer momento).

En cuanto a la utilidad y al valor del producto, el motor que ofrecemos es una gran aportación a la sociedad por diversos motivos. Primeramente, porque los gobiernos de la mayoría de países prohibirán los vehículos de combustión a partir del 2035 ¹, siendo entonces el uso obligatorio de coches ecológicos, es decir, coches híbridos, coches eléctricos o coches de hidrógeno. Seguidamente encontramos el problema de la situación medioambiental ², como ya hemos comentado brevemente antes: en la actualidad hay un gran problema con el calentamiento global, las emisiones de CO₂, el ascenso de las temperaturas, la cantidad de gases de efecto invernadero (de los cuales gran responsabilidad es de las empresas), y un largo etcétera más.



HYDRORIDE

Drive in green

¹ <https://motor.elpais.com/actualidad/2035-la-despedida-de-los-coches-diesel-y-de-gasolina/>

² <https://www.europapress.es/ciencia/cambio-climatico/noticia-calentamiento-global-alcanza-corazon-groenlandia-20230118172401.html>